

Un jeu d'équilibre qui demande confiance en soi

Les Cordes du Funambule

Les jeux d'équilibre comptent parmi les jeux les plus anciens. Il faut d'une part du courage pour se lancer, d'autre part avoir la sensation qu'il ne peut



Copyright © Richter Spielgerate 2006

Design Graubner

rien arriver. C'est un jeu passionnant pour défier l'attraction terrestre et jouer avec son sens de l'équilibre.

L'équilibre sur une corde répond à un sentiment primaire de la vie chez les enfants et les adultes. Chacun éprouve le sentiment de suivre (en recherchant constamment son équilibre sur la corde) le fil rouge de sa vie dans l'espace et dans le temps sans pour autant se mettre en danger de tomber d'un côté ou de l'autre. C'est cette expérience que permettent les Cordes du Funambule.

Avancer sur les épaisses cordes parallèles active les zones réflexes des pieds.

